

APPEL À PROJETS

DEVENEZ L'UN
DES 25 PROJETS
SOUTENUS !

Avançons ensemble !

Devenez l'une des 25 organisations prêtes à accueillir, au sein de leurs activités **ouvertes à tout public**, des personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer ou d'une autre maladie apparentée.

En participant à cet appel à projets, vous pourrez obtenir 1.500€ pour faciliter, préparer ou organiser concrètement l'accueil de ce public au sein de votre structure et contribuer ainsi à une société plus inclusive.

Pour plus d'informations, consultez notre site cera.coop/fr/avanconsEnsemble

Votre projet est à introduire avant le 16 juin 2024.

Donnons aux personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer une place dans des activités de groupe.



Photo : Leo De Bock



Photo : Leo De Bock

“Avançons ensemble” est un appel à projets qui a pour but de créer une société plus chaleureuse et inclusive, en particulier envers les personnes avec des fragilités cognitives.

Comment ? En encourageant des organisations francophones à accueillir des personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer ou d'autres troubles apparentés au sein des activités qu'elles proposent. Vous organisez localement des balades en nature, des séances de lecture, des cours de chant ou une toute autre activité susceptible d'inclure une personne avec un trouble cognitif au sein du groupe ?

Alors, n'hésitez pas à répondre à cet appel à projets en nous soumettant votre initiative. La coopérative Cera s'engage à retenir 25 initiatives et à les soutenir avec une aide financière de 1.500€.

Vous voulez participer ?

L'appel à projets est ouvert du 22 avril au 16 juin 2024. N'hésitez pas à introduire votre projet en remplissant notre formulaire de demande via notre site internet : cera.coop/fr/avanconsEnsemble



En savoir plus sur ce que nous recherchons :

- » Des activités, nouvelles ou existantes, qui contribuent à une société plus chaleureuse et inclusive
- » Des initiatives où les personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer ou d'autres troubles apparentés, ainsi que leurs aidants proches seront les bienvenus
- » Des initiatives à l'échelle locale, telles que des activités créatives et/ou occupations comme cuisiner, lire, chanter, bouger, s'occuper d'animaux, etc...
- » Des initiatives qui portent un regard positif et nuancé sur les personnes atteintes et leurs proches
- » Des initiatives intergénérationnelles où les jeunes et moins jeunes peuvent se rencontrer et s'enrichir mutuellement
- » De activités qui seront organisées sur base régulière. Nous ne cherchons pas d'initiatives trop éphémères
- » Des activités qui émanent d'associations non marchandes et situées en Belgique

Un appel à projets de la coopérative Cera en collaboration avec Le Bien Vieillir et Alzheimer Belgique

